
4 Pièces

140 m²

Réf. 83276117

759 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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NICE DUBOUCHAGE : Rare à la vente. Dans un magnifique immeuble

BOURGEOIS  du  début  du  XIXe  siècle,  magnifique,  appartement  en

premier  étage  sur  jardin.Le  bien  est  actuellement  à  double  usage  en

partie  bureau  et  en  partie  habitation.La  partie  bureau  se  compose

d'une  grande  entrée,  de  deux  pièces  donnant  sur  le  boulevard,  avec

une très belle vue dégagée sur les jardins, d'un WC indépendant, de 2

chambres  sur  cour  et  d'une  salle  de  douche  avec  fenêtre.La  partie

habitation se compose d'un séjour, d'une cuisine indépendante, d'une

chambre  et  d'une  salle  d'eau  avec  wc.Les  2  espaces  sont

communiquant ...

NICE DUBOUCHAGE: Rare for sale. In a magnificent BOURGEOIS building from the

early  19th  century,  magnificent,  first  floor  apartment  on  garden.The  property  is

currently for dual use, partly office and partly residential.The office part consists of a

large  entrance,  two  rooms  overlooking  the  boulevard,  with  a  very  beautiful

unobstructed  view  of  the  gardens,  an  independent  toilet,  2  bedrooms  on  the

courtyard and a shower room with window.The residential  part  consists  of  a  living

room, an independent kitchen, a bedroom and a bathroom with toilet.The 2 spaces

are communicating and can be modulated ...
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